
COMUNE   DI   PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 125 del 03/03/2023                                 Approvato il  03 /03/2023

ORDINE DEL GIORNO:  N. 29 del 27/02/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione  ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

VI Commissione

Canto Leonardo P 10.20 10.53
Chinnici Dario P 10.15 11.15
Lupo Giuseppe P 10.15 11.15

Leto Teresa A 10.40 11.15

Zacco Ottavio P 10.15 11.15
IV Commissione

Imperiale Salvatore P 10.15 11.15

Randazzo Antonino A - -

Canzoneri Germana P 10.15 11.15

Piccione Teresa P 10.40 11.15

Rappa Giovanna P 10.15 11.15

VERBALE SEDUTA ESTERNA E CONGIUNTA TRA LA IV E VI
COMMISSIONE CONSILIARE

Le Commissioni si riuniscono presso la piazza del Carmine per effettuare un
sopralluogo dei Capannoni da assegnare ai commercianti
Il Segretario alle ore 09.00 procede con l’appello dei Consiglieri e non risultando
nessuno presente  rinvia la seduta di un ora in seconda convocazione.
Il Presidente Zacco, Presidente più anziano per età, apre la seduta in seconda
convocazione alle ore 10.15 con la presenza dei Consiglieri, Chinnici, Lupo,
Imperiale, Canzoneri, e Rappa
Argomenti da trattare:

1. Sopralluogo Piazza del Carmine per la verifica dei nuovi capannoni da assegnare ai
commercianti.

2. Comunicazioni
3. Varie ed eventuali
4. lettura ed approvazione del verbale della seduta odierna.
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Le Commissioni per affrontare l'argomento posto al punto 1 hanno invitato in
audizione il Presidente della I Circoscrizione Giovanni Bronte, l’Assessore Giuliano
Forzinetti e la Dott.ssa Vicari, la quale non è presente poiché impegnata in altra
attività.
Il Presidente Zacco dà il benvenuto ai partecipanti è spiega le motivazioni del
sopralluogo.
Le Commissioni sono in attesa di poter entrare all’interno del capannoni
Si procede con il sopralluogo del capannone più grande.
Il Presidente Zacco chiede all’Assessore Forzinetti di chi è la gestione dei teli che
coprono il capannone.
L’Assessore Forzinetti risponde che  è di gestione comunale.
Si apre un dibattito sullo stato dei capannoni.
Il Consigliere Canto chiede informazioni sul nuovo bando e quando sarà pubblicato
L’Assessore Forzinetti risponde che il dirigente ci sta lavorando e spiega qual’è l’iter
per poter richiedere l’utilizzo del capannone.
Il Presidente Imperiale ritiene che sono necessari controlli della polizia soprattutto
durante le ore serali e ritiene che i problemi della struttura devono essere affrontati
con i commercianti
Le Commissioni procedendo con la visita della struttura più piccola
La Consigliera Rappa propone di effettuare dei sopralluoghi in tutti i mercati storici.
Si apre un dibattito.
Il Presidente Zacco chiede al Segretario di procedere con la lettura del verbale della
seduta odierna.
Si procede con la lettura ed all’approvazione per appello nominale.
Il verbale N 125 del 03/03/2023 è approvato all’unanimità dei presenti
Alle ore 11.15  la seduta è chiusa.
Letto e sottoscritto

Il Segretario
Salvatore Palazzolo

Il Presidente
Ottavio Zacco
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